## **LA PRENSA**

21/01/2025 Audiencia: \$250.034 Tirada: \$1.034.400 Difusión: \$1.034.400 Ocupación: 12.600 4.200 4.200 24,17% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 18

KARIN LILLO VERA MURIÓ AYER CERCA DE LAS 9:00 HORAS

## A los 45 años fallece periodista que trabajaba en Hospital Regional

TALCA. Con una triste e impensada noticia comenzaron los comunicadores de la Región del Maule la jornada de ayer, tras enterarse a eso de las 9:00 horas, por un comunicado del Hospital Regional, que una de las buenas profesionales del gremio había dejado de existir.

Partía Karin Marcela Lillo Vera, con apenas 45 años y a solo meses de alejarse con licencia médica de su eficiente trabajo en el mismo centro asistencial, en el que desde hace cerca de 4 años se desempeñaba como periodista.

El mismo recinto en que también tantas veces reporteó temas de salud que informaba con claridad en las páginas del desaparecido diario El Centro, donde dejó gratos recuerdos entre sus compañeros, por su calidad profesional y humana, caracterizada por su ayuda desinteresada y silenciosa en los problemas de los demás.

Madre de una hija adolescente, su deceso causado por el cáncer, sorprendió a muchos que nunca supieron de su rápido deterioro de salud, debido a la discreción con que actuó en el plano más personal. Mujer amable, empeñosa, de rigurosa

escritura y siempre facilitadora en los requerimientos de la prensa ante los hechos de interés público, que con frecuencia ocurrían en el establecimiento de 1 Norte.

Su familia choqueada, llora su pronta partida, al igual que sus amigos, colegas e incluso quienes no la conocieron de cerca. Está siendo velada en "Funerales Villagra", 4 Oriente #2193, en Talca. Sus funerales se



Karin Lillo deja a una hija adolescente y buenos recuerdos por su calidad humana y profesional. Permanecía con licencia médica desde mediados de 2024.

efectuarán hoy en el mismo lugar a las 15:00 horas, antes de ser trasladada a Teno para su incineración. Se espera su paso por el

frontis del Hospital Regional para recibir el último adiós de los funcionarios de la institución más grande del Maule.